



Landkreis startet mobiles Impfangebot

24.09.2021

Nachdem der Betrieb in den beiden havelländischen Corona-Impfzentren in Falkensee und Rathenow inzwischen eingestellt wurde, bereitet der Landkreis Havelland aktuell die Fortführung der Impfkampagne mit mobilen Impfungen als wohnortnahes Angebot vor. Der Auftakt erfolgt in der kommenden Woche an zwei Tagen in Nauen.

„Am 30. September und am 1. Oktober werden wir im Leonardo-DaVinci-Campus in Nauen ein Impfangebot für Schülerinnen und Schüler, für Lehrkräfte sowie auch für die Bürgerinnen und Bürger unterbreiten. Interessierte haben die Möglichkeit, dort ohne Termin eine Erstimpfung zu erhalten“, sagt **Landrat Roger Lewandowski**. „Ich freue mich sehr, dass wir als Landkreis Havelland nun diesen Weg gehen, um die Immunisierung der Bevölkerung einen weiteren wichtigen Schritt voranzubringen. Mein herzlicher Dank gilt auch den Havelland-Kliniken, die uns bei der Umsetzung tatkräftig unterstützen,“ so Lewandowski.

Wolfgang Gall, Leiter des neu einberufenen havelländischen Verwaltungsstabes Corona, ergänzt: „Wir sehen uns als Landkreis auch in der Verantwortung, die nationale Impfstrategie des Bundes weiterhin zu unterstützen und mit dem mobilen, sozialen und aufsuchenden Impfen die Menschen zu erreichen, die bisher nicht die Möglichkeiten oder vielleicht auch Zweifel hatten, sich impfen zu lassen. In den kommenden Wochen und Monaten werden wir an verschiedenen Orten ein Impfangebot unterbreiten und auch die Zweitimpfung an gleicher Stelle anbieten.“

Der Auftakt der mobilen Impfkampagne des Kreises findet am Donnerstag, den 30. September 2021, und am Freitag, den 1. Oktober 2021, jeweils ab 8 Uhr im Leonardo-Da-Vinci-Campus in Nauen, Alfred-Nobel-Straße 10, statt. Interessierte können sich unter der Telefonnummer 03385/551-7119 sowie per E-Mail an hotlinegesundheitsamt@havelland.de unverbindlich informieren.

Die aktuellen Corona-Zahlen aus dem Havelland:

Im Landkreis Havelland sind mit Stand vom Freitag, den 24. September 2021, seit Beginn der Corona-Pandemie insgesamt 6834 Personen positiv auf Covid-19 getestet worden. Die Sieben-Tage-Inzidenz liegt aktuell bei 24,9.

[Zurück](#)